



## VOYAGE EN AUSTRALIE - JOUR 2

publié le 17/02/2017

L'annonce du report de vol entre Londres et Sydney ne fut pas une si mauvaise nouvelle car la nuit à Londres nous a permis de faire une pause avant d'attaquer les 20 h de vol jusqu'à Sydney .

Le vol fut long pour ceux qui n'ont pas réussi à dormir et super pour ceux qui ont dormi tout le temps, cela va de soi. La compagnie d'avion nous a ensuite offert une nuit dans un superbe hôtel à Sydney afin que nous n'arrivions pas Albury en pleine nuit. Les élèves étaient très heureux de ces changements de programme !

Nous avons été accueillis au campus Trinity avec beaucoup de chaleur humaine et météorologique. Nous fûmes tout de suite très impressionnés par l'immensité du lieu .

Impressions confirmées dès le lendemain , jour où les choses sérieuses ont commencé pour les élèves qui ont été à la rencontre de plusieurs classes. Ils devaient en effet présenter par groupe de 3 un exposé en anglais de 10 mn sur un thème choisi avec un diaporama pour support.

Nous avons préparé ces présentations les semaines qui ont précédé le départ. Les élèves étaient donc prêts et tout s'est bien passé.

Après chaque présentation, il y avait un réel échange entre les français et les australiens sur les modes de vie de chacun.

Nos élèves ont joué le jeu de porter l'uniforme, superbe initiative qui leur fait vivre leur aventure jusqu'au bout !

Dans l'après midi il a fait 30 degrés et les élèves ont courageusement entamé un rugby version australienne.

Les australiens quittent les cours à 15h, leur correspondant sous le bras, ils ont tous pris le bus pour rentrer dans leur famille.

Les élèves sont ravis de leur famille. Ils font beaucoup de choses avec eux, mangent bien et dorment comme des bébés.

Hier nous avons fait 5km de marche le long du wonga trail dans les marais.

Nous y avons découvert 11 oeuvres d'artistes aborigènes. C'était vraiment très intéressant.

John notre guide nous a expliqué beaucoup de choses sur les marais et la gestion de l'eau.

Ensuite nous avons observé les oiseaux des marais à la jumelle.

L'aventure continue aujourd'hui avec Canberra où nous allons voir des tas de choses encore.

Nous sommes très heureux de cet échange et très fiers de l'avoir fait aboutir !

Suite au prochain épisode !